
Ecole élémentaire DESCARTES
Allée des Tilleuls

37190 AZAY LE RIDEAU
Conseil d'école du mardi 26 juin 2012

Présents:

Parents d'élèves:
              Mme PASCAUD , Mme MARTIN , Mme CHAUMEAU , Mme PLAZA ,  Mme DOUILLARD, Mme MORETTI, 
Mme DOUCET, Mr FERRER, Mme CATHALA
Mairie:
              M PESCHER,  Mr GUILLOTEAU
Enseignants:
              Mme LAMBERT, Mme GARDILLON, M LE LANN, Mme BOUARD, M CADIRAN, Mme LAVARENNE, Mme 
DEPREDURAND, M GIRAULDON, M DUBOIS, M LUNOT, M TERENTJEW

Excusés:   Mme ROMESTANT-DDEN, M l'inspecteur de la circonscription
ALIGON Christelle-parent, Mme GITTEAU-Mairie, LAURENT Cécile-parent,
Mme GAUTRON-parent

Ordre du jour:

� Bilan de l’année écoulée 
� Rentrée prochaine : effectifs, organisation pédagogique

� Projets 

� Questions des parents élus 

� Questions diverses

Bilan de l'année écoulée : voir tableau récapitulatif des projets en annexe.

Classes découverte :
- Classe de neige : 2 enfants ne sont pas partis pour raison de santé
- Classe mer : 2 enfants aussi ne sont pas partis = 1 refus parents et 1 pour raison de santé
- classe découverte Paris : tout le monde est parti
Bilan très positif pour ce projet. Les enfants étaient ravis en majorité et un très bon retour des parents.

Je gagne du temps sur les écrans :
L'avis de l'équipe enseignante : le projet est intéressant mais il faut peut-être revoir la forme pour l'an prochain. Le peu de 
participation à la conférence est décevant. Les enfants, eux, ont joué le jeu.
L'avis des parents d'élèves  : il y a eu un engouement moins important cette année, peu de participants aux animations 
proposées. Il serait toutefois serait dommage d'abandonner ! À voir à la rentrée.

Partenariat avec la Bibliothèque Municipale :
Toujours très important : la quinzaine du livre, plusieurs manifestations. Juste le prix littéraire en moins cette année faute de 
temps et d'un emploi du temps déjà bien chargé. Merci à Frédéric BUSSIERES et son équipe.

Chorale :
Point positif sur le fait que ce soit en 2 soirées : de la place pour tout le monde, une écoute plus facile.
Les deux spectacles ont été d'une grande qualité. Le fait que Philippe Sécheppet soit intervenu davantage cette année (dans 
toutes classes, chaque semaine) a contribué à cette qualité et à cette diversité. L'équipe enseignante remercie la mairie de 
permettre à l'école de bénéficier de cette intervention.

Eco-école :
Le jardinage avec Mme Bouard et un mur végétal avec Melle Deprédurand ont toujours lieu.
A noter également une jolie fresque dans la cour créée par les CM1 de Melle Deprédurand.

Rentrée prochaine :
Pas de changement dans l'équipe enseignante.
On ne sait pas à ce jour si le poste d'EVS (emploi Vie Scolaire) sera renouvelé l'an prochain. En tout état de cause,  Kévin 
Audoin devrait partir, son contrat ne pouvant pas administrativement être reconduit.



Effectifs  et répartitions rentrée 2012-2013 :
233 élèves inscrits à ce jour avec 6 arrivées et 6 départs.

43 CP
47 CE1
56 CE2
37 CM1
50 CM2

Répartition :
CP de 22 élèves avec Mr Le Lann
CP de 21 élèves avec Mme Gardillon
CE1 de 27 élèves avec Mme Bouard
CE1/CE2  (20 +6 élèves) avec Mr Cadiran
CE2 (30 élèves) avec Mme Lambert et Mme Lavarenne
CE2 /CM1 (20 + 8 élèves) avec Mme Deprédurand
CM1 (29 élèves) avec Mr Girauldon
2  CM2 de 25 élèves chacun  avec Mr Dubois et Mr Lunot

Projets pour la rentrée 2012-2013 :
- « Je gagne du temps sur les écrans »  sera reconduit
- Projet de l'intervention de Pascal METOT, comédien en partenariat avec la Bibliothèque Municipale autour de 3 temps forts 
(la quinzaine du livre, le printemps des poètes et la semaine de l'illustration)
– Projet de restructuration de la bibliothèque de l'école : la bibliothèque va  s'orienter davantage vers les documentaires. Le 

personnel de la Bibliothèque Municipale a fortement aidé pour le gros travail de tri des livres et va prendre en charge  la 
mise à jour des cotes, en conformité avec le système de la BM.

La bibliothèque de l'école sera donc  un centre documentaire avec pôle internet pour aider aux recherches.
Il n'y aura plus la possibilité d'emprunter de livre pour la maison. Les prêts seront assurés exclusivement par la BM.
Cela devrait être opérationnel mi-septembre.

Questions des parents élus  :
➢ Plusieurs mots de parents pour dire un grand merci au projet Classes Découvertes
➢ Mot d'un parent concernant la complexité d'un barème de points (bleus, rouges, noirs...) : le mot ne mentionne pas la 

classe, il est donc difficile de répondre.  
➢ Mot d'un parent qui souhaiterait que les enfants aient une tenue vestimentaire descente = cette question sera étudiée en 

début d'année lors du vote du règlement intérieur. Mme Lambert propose que soit créée une commission  pour 
retravailler le règlement intérieur. (3 parents, 3 enseignants et la mairie)

➢ Concernant le pont du mois de mai (le mercredi 8 et le jeudi 9 mai 2013 sont fériés) : Les parents demandent à ce que 
le vendredi ne soit pas travaillé. Mme Lambert précise que la décision relève du CDEN et qu'il faut donc contacter les 
parents représentants.

➢ 1 mot concernant les violences à l'école :
Certains parents ont craint que  les nombreuses blessures de cette année occasionnant béquilles ou plâtre (12) aient eu lieu à 
l'école.
Il s'avère que 5 élèves « seulement » ont été blessés sur le temps d'école ou de cantine. Hormis une fracture due à une 
bousculade, les autres incidents se sont produits indépendamment de toute agressivité ou excitation.
- Les problèmes relationnels entre grands et petits sont imputables aux deux parties.
- Pour ce qui est des bagarres, il est évident que les adultes sont vigilants.  D'ailleurs les créneaux de récréations ont été revus 
l'après-midi : 2 récréations sont proposées  (cycle 2 et cycle 3). Cela permet d'avoir moins d'enfants dans la cour et l'ambiance 
est plus agréable.

Mme Lambert et toute l'équipe enseignante remercient pour leur  investissement à Mme PASCAUD, Mme METOT, Mme 
SIROTTEAU, Mme GAUTRON, parents d'élèves qui nous quittent.

Nous vous souhaitons de bonnes vacances et à la rentrée !

Vu, la secrétaire de séance                                                     Vu, la directrice,

Mme Martin                                                          Mme Lambert

Ce compte rendu est mis en ligne sur le site de l'école et des exemplaires papier sont à disposition des parents qui le souhaitent.

Il est transmis personnellement à chacun des membres du conseil d'école.


